

INFORMA

IMPUGNAMOS LOS PRESUPUESTOS 2022

No hemos podido negociar nada. Un año más sin mejoras de condiciones laborales

La Administración ha pretendido, sin entregarnos la documentación que indicaba su propuesta, que negociáramos no disponiendo de la misma información, dejándonos en una situación de indefensión, no pudiendo votar en esa situación cuando han decidido pasar “*el rodillo*”.

La Administración con el apoyo de otros sindicatos, que no han aportado ninguna propuesta, en sólo tres reuniones de la MGN, han aprobado su propuesta “*copia y pega*”.

La **Sección Sindical de SEPCA** ha sido la única que ha presentando Propuestas de mejoras para las condiciones laborales del personal municipal en la negociación del Capítulo I de los Presupuestos Municipales de 2022.

Por lo tanto, en defensa del interés de todo el personal municipal, hemos procedido a presentar la **IMPUGNACIÓN** a los Presupuestos y a la Plantilla Municipal.

La **Sección Sindical de SEPCA** pone a disposición del personal municipal el escrito de **IMPUGNACION** presentado por si quisieran conocer con mayor profundidad lo ocurrido.

Escrito de **IMPUGNACIÓN** en la *intranet municipal*

SIEMPRE DEFENDIENDO

LOS DERECHOS DEL PERSONAL MUNICIPAL

17/01/2022